

Seeking Answers to Spiritual Questions

By Sister Tracy Y. Browning
Second Counselor in the Primary General Presidency

Chercher des réponses aux questions spirituelles

Par Tracy Y. Browning
Deuxième conseillère dans la présidence générale de la Primaire

October 2024 general conference

Our sincere gospel questions can provide Heavenly Father and Jesus Christ with opportunities to help us grow.

I know this may come as a surprise, but I'm old enough to remember when we were taught in school that there were nine planets in our solar system. One of those planets, Pluto, was given its name by 11-year-old Venetia Burney of Oxford, England, after its discovery in 1930. And up until 1992, Pluto was believed to be the most distant object in our solar system. During this time, it was common to find childhood papier mâché models of our planetary neighborhood in classrooms and science fairs, each one illustrating Pluto's position on the known border. Many scientists believed that beyond that edge, the outer solar system consisted of empty space.

However, a lingering question remained within the scientific community regarding the origin of a particular type of comet that astronomers regularly tracked. And that question persisted for decades before the discovery of another distant region of our solar system. With the limited knowledge they had, scientists used those intervening decades to produce significant technological advances that allowed for further study and exploration. Their eventual breakthrough reconfigured our planetary zone and resulted in Pluto being rehomed to this new region of space and our solar system consisting of eight planets.

One leading planetary scientist and principal investigator for the New Horizons space mission tasked with exploring Pluto up close had this to

Nos questions sincères sur l'Évangile donnent à notre Père céleste et à Jésus-Christ des occasions de nous aider à progresser.

Vous n'allez sûrement pas le croire, mais je suis assez âgée pour me souvenir de l'époque où l'on enseignait à l'école que notre système solaire comptait neuf planètes. Venetia Burney, une petite fille de 11 ans d'Oxford, en Angleterre, a donné le nom de Pluton à l'une de ces planètes après sa découverte en 1930. Jusqu'en 1992, on croyait que Pluton était l'objet le plus éloigné dans notre système solaire. À l'époque, on trouvait fréquemment des modèles en papier mâché de notre système planétaire dans les salles de classe et lors des foires scientifiques, montrant la position de Pluton à la lisière de l'inconnu. Beaucoup de scientifiques croyaient qu'au-delà de notre système solaire, il n'y avait que le vide.

Toutefois, la communauté scientifique continuait de s'interroger sur l'origine d'un type particulier de comète que les astronomes suivaient régulièrement. Cette question a persisté pendant des dizaines d'années avant la découverte d'une autre région éloignée de notre système solaire. Malgré leurs connaissances limitées, les scientifiques ont mis à profit ces décennies pour réaliser des avancées technologiques importantes qui ont permis une étude et une exploration plus approfondies. Leur découverte majeure a réorganisé notre zone planétaire, aboutissant au déplacement de Pluton vers cette nouvelle région de l'espace et réduisant notre système solaire à huit planètes.

Un éminent scientifique planétaire et investigateur principal de la mission spatiale New Horizons, chargée d'explorer Pluton de près, a

say about this experience: “We thought we understood the geography of our solar system. We didn’t. We thought we understood the population of planets in our solar system. And we were wrong.”

What is striking to me about this period of space exploration history are some parallels and key distinctions between the metaphorical pursuit of expanding scientific horizons and the journey that we, as children of God, undertake to seek answers to our spiritual questions. Specifically, how we can respond to the limits of our spiritual understanding and prepare ourselves for the next stage of personal growth—and where we can turn for help.

Line upon Line

Asking questions and searching for meaning are a natural and normal part of our mortal experience. At times, not readily having complete answers can bring us to the edge of our understanding, and those limitations can feel frustrating or overwhelming. Wondrously, Heavenly Father’s plan of happiness for all of us is designed to help us progress despite our limitations and accomplish what we cannot accomplish on our own, even without a complete knowledge of all things. God’s plan is merciful toward the limitations of our humanity; provides us with our Savior, Jesus Christ, to be our Good Shepherd; and inspires us to use our agency to choose Him.

Elder Dieter F. Uchtdorf has taught that “asking questions isn’t a sign of weakness,” but rather “it’s a precursor of growth.” Speaking directly to our personal effort as seekers of truth, our prophet, President Russell M. Nelson, has taught that we must have “a deep desire” and “ask with a sincere heart[and] real intent, having faith in [Jesus] Christ.” He has further taught that “real intent’ means that one really intends to follow the divine direction given.”

Our personal effort to grow in wisdom may lead us to examine our questions, complex or otherwise, through the lens of cause and effect,

déclaré ceci au sujet de cette expérience : « Nous pensions comprendre la géographie de notre système solaire. Ce n’était pas le cas. Nous pensions avoir une bonne compréhension du nombre de planètes de notre système solaire. Mais nous nous trompions. »

Ce qui me frappe dans cette période d’exploration spatiale, ce sont les parallèles, mais aussi les différences essentielles entre la recherche métaphorique d’un élargissement des connaissances scientifiques et notre cheminement, en tant qu’enfants de Dieu, pour trouver des réponses à nos questions spirituelles. Plus particulièrement, j’aborderai la façon dont nous réagissons aux limites de notre compréhension spirituelle et nous préparons pour la prochaine étape de notre progression personnelle, et où nous pouvons trouver de l’aide.

Ligne sur ligne

Il est tout à fait naturel et normal de se poser des questions et de chercher à comprendre le sens des choses dans notre condition mortelle. Parfois, le fait de ne pas avoir toutes les réponses à portée de main nous pousse aux limites de notre compréhension, ce qui peut être frustrant ou accablant. Il est merveilleux de savoir que le plan du bonheur de notre Père céleste pour chacun de nous est conçu pour nous aider à progresser malgré nos limites et à accomplir ce que nous ne pouvons pas faire seuls, même sans la connaissance parfaite de toute chose. Dans son plan, Dieu est miséricordieux à l’égard des limites de notre nature humaine. Il nous donne un Sauveur, Jésus-Christ, qui est notre bon Berger et il nous incite à faire usage de notre libre arbitre pour choisir de le suivre.

Dieter F. Uchtdorf a enseigné : « Poser des questions n’est pas un signe de faiblesse, [mais plutôt] un préalable à la progression. » En parlant directement de nos efforts personnels pour chercher la vérité, notre prophète, Russell M. Nelson, a enseigné que nous devons avoir « un profond désir » et qu’il faut « demander d’un cœur sincère et avec une intention réelle, en ayant foi en Jésus-Christ ». Il a également dit qu’une « ‘intention réelle’ veut dire que l’on aréellement l’intention de suivre les directives divines qui sont données».

Dans nos efforts personnels pour croître en sagesse, nous pouvons être amenés à examiner nos questions, qu’elles soient simples ou com-

seeking out and recognizing patterns and then forming narratives to give shape to our understanding and fill in perceived gaps in knowledge. When we consider our pursuit of spiritual knowledge, however, these thoughtful processes may be helpful at times but on their own can be incomplete as we look to discern things pertaining to Heavenly Father and our Savior, Jesus Christ, Their gospel, Their Church, and Their plan for all of us.

God the Father and His Son's way of imparting Their wisdom to us prioritizes inviting the power of the Holy Ghost to be our personal teacher as we center Jesus Christ in our lives and in our faithful seeking for Their answers and Their meaning. They invite us to discover truth through devoted time spent studying holy scripture and to seek for latter-day revealed truth for our day and our time, imparted by modern-day prophets and apostles. They entreat us to spend regular, worshipful time in the house of the Lord and to take to our knees in prayer "to access information from heaven." Jesus's promise to those present to hear His Sermon on the Mount is as true for us in our day as it was during His earthly ministry: "Ask, and it shall be given you; seek, and ye shall find; knock, and it shall be opened unto you." Our Savior assures that "your Father which is in heaven give[s] good things to them that ask him."

The Lord's method of teaching is "line upon line, precept upon precept." We may be required to "wait upon the Lord" in the space between our current line of understanding and the next yet to be delivered. This sacred space can be a place where our greatest spiritual conditioning can occur—the site where we can "bear with patience" our earnest seeking and renew our strength to continue to keep the sacred promises we have made to God through covenant.

Our covenant relationship with Heavenly Father and Jesus Christ signals our prevailing citizenship in God's kingdom. And our residency therein requires aligning our life to divine principles and putting in the effort to grow spiritually.

plexes, sous l'angle de la cause à effet, en cherchant et en trouvant des modèles de fonctionnement, puis en élaborant des récits qui viennent nourrir notre compréhension et combler les lacunes perçues dans nos connaissances. Ce processus peut s'avérer utile dans notre quête de connaissance spirituelle, mais il reste incomplet lorsque nous cherchons à comprendre les choses relatives à notre Père céleste et à notre Sauveur, Jésus-Christ, à leur Évangile, à leur Église et à leur plan pour chacun de nous.

La façon dont Dieu le Père et son Fils nous transmettent leur sagesse met la priorité sur notre volonté de prendre le Saint-Esprit comme guide personnel tandis que nous centrons notre vie sur Jésus-Christ et recherchons fidèlement leurs réponses et leurs explications. Ils nous invitent à découvrir la vérité en consacrant du temps à l'étude des Saintes Écritures et à la recherche des vérités révélées dans les derniers jours par les prophètes et les apôtres modernes pour notre temps et notre époque. Ils nous implorent de passer régulièrement du temps à adorer dans la maison du Seigneur et à nous agenouiller en prière « pour avoir accès à la révélation des cieux ». La promesse de Jésus aux personnes qui ont écouté le sermon sur la montagne est toujours aussi valide pour nous aujourd'hui qu'à l'époque de son ministère terrestre : « Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira. » Notre Sauveur nous assure que notre « Père qui est dans les cieux [donne] de bonnes choses à ceux qui les lui demandent ».

Le Seigneur enseigne « ligne sur ligne, précepte sur précepte ». Peut-être devrons-nous nous « [confier] en l'Éternel » et nous satisfaire de notre connaissance actuelle jusqu'au moment où d'autres enseignements nous seront donnés. C'est peut-être pendant cette période d'attente sacrée que nous ferons notre plus grand apprentissage spirituel, tandis que nous « [supportons] avec patience » notre recherche sincère et renouvelons nos forces afin de continuer à respecter les promesses sacrées que nous avons faites à Dieu par nos alliances.

Notre relation d'alliance avec notre Père céleste et Jésus-Christ révèle notre citoyenneté prévalente dans le royaume de Dieu. Pour y résider, nous devons aligner notre vie sur les principes divins et nous efforcer de progresser spirituellement.

Obedience

One key principle taught throughout the Book of Mormon is when God's children choose to demonstrate obedience and keep their covenants, they receive continual spiritual guidance and direction. The Lord has told us that through our obedience and diligence, we may gain knowledge and intelligence. God's laws and commandments are not designed to be an obstacle in our life but a powerful gateway to personal revelation and spiritual education. President Nelson has taught the crucial truth that "revelation from God is always compatible with His eternal law" and further that "it never contradicts His doctrine." Your willing obedience to God's commands, despite not having a complete knowledge of His reasons, places you in the company of His prophets. Moses 5 teaches us about a particular interaction between Adam and an angel of the Lord.

After the Lord gave Adam and Eve "commandments, that they should worship the Lord their God, and should offer the firstlings of their flocks, for an offering unto the Lord," the scriptures say that "Adam was obedient unto the commandments of the Lord." We go on to read that "after many days an angel of the Lord appeared unto Adam, saying: Why dost thou offer sacrifices unto the Lord? And Adam said unto him: I know not, save the Lord commanded me."

Adam's obedience preceded his understanding and prepared him to receive the sacred knowledge that he was participating in a sacred symbol of the Atonement of Jesus Christ. Our humble obedience will, likewise, pave the way for our spiritual discernment of God's ways and His divine purpose for each of us. Reaching to elevate our obedience brings us closer to our Savior, Jesus Christ, because obedience to His laws and commandments is effectually reaching out to Him.

Additionally, our fidelity to the knowledge and wisdom we have already inherited through our faithful adherence to gospel principles and sacred covenants is crucial preparation for our readiness to receive and be stewards of communications from the Holy Spirit.

Heavenly Father and Jesus Christ are the source of all truth and share Their wisdom liber-

L'obéissance

Un principe clé enseigné partout dans le Livre de Mormon est que lorsque les enfants de Dieu choisissent d'obéir et de respecter leurs alliances, ils reçoivent des conseils et des directives spirituels continus. Le Seigneur nous a dit que par l'obéissance et la diligence, nous recevons de la connaissance et de l'intelligence. Les lois et les commandements de Dieu n'ont pas été donnés pour être des obstacles dans notre vie, mais plutôt un moyen puissant d'obtenir des révélations personnelles et un enseignement spirituel. Le président Nelson a enseigné cette vérité cruciale : « Une révélation de Dieu est toujours compatible avec sa loi éternelle. [...] Elle n'est jamais en contradiction avec sa doctrine. » En obéissant de bon gré aux commandements de Dieu, malgré le fait que vous ne connaissez pas entièrement ses raisons, vous agissez comme ses prophètes. Dans Moïse 5, on nous parle d'une interaction particulière entre Adam et un ange du Seigneur.

Après que le Seigneur a donné à Adam et Ève des « commandements selon lesquels ils devaient adorer le Seigneur, leur Dieu, et offrir les premiers-nés de leurs troupeaux en offrande au Seigneur », les Écritures indiquent que « Adam obéit aux commandements du Seigneur ». Nous pouvons lire ensuite : « Et après de nombreux jours, un ange du Seigneur apparut à Adam, et lui dit : Pourquoi offres-tu des sacrifices au Seigneur ? Et Adam lui dit : Je ne le sais, si ce n'est que le Seigneur me l'a commandé. »

Adam a obéi avant de comprendre et cela a préparé à recevoir la connaissance sacrée qu'il prenait part à un symbole sacré de l'expiation de Jésus-Christ. Ainsi, notre humble obéissance nous préparera aussi à discerner spirituellement les voies de Dieu et son dessein divin pour chacun de nous. En faisant des efforts pour devenir plus obéissants, nous nous rapprochons de notre Sauveur Jésus-Christ, car l'obéissance à ses lois et à ses commandements est un moyen efficace de nous tourner vers lui.

Par ailleurs, notre fidélité aux connaissances et à la sagesse déjà obtenues, par notre obéissance fidèle aux principes de l'Évangile et à nos alliances sacrées, constitue une préparation cruciale pour recevoir les révélations du Saint-Esprit et en être les intendants.

Notre Père céleste et Jésus-Christ sont la source de toute vérité et donnent leur sagesse

ally. Also, understanding that we do not possess any personal knowledge independent of God can help us know who to turn to and where to place our primary trust.

Profound Trust

The Old Testament account of Naaman, the military leader who was healed of leprosy by the prophet Elisha, is a particular favorite of mine. The story illustrates how the firm faith of a “little maid” altered the course of one man’s life and, for all believers, revealed the reach of God’s mercy to those who place their trust in Him and His prophet. Though nameless, this young girl also helped to push our understanding forward. And Naaman’s belief on her testimony inspired him to take his petition for healing to God’s chosen servant.

Naaman’s response to the prophet Elisha’s instructions to wash in the river Jordan was at first skeptical and indignant. But an invitation for him to be obedient to the prophet’s counsel made way for his healing and his dramatic understanding that God was real.

We may find that some of our spiritual petitions have reasonably discernible answers and may not create significant discomfort for us. Or, like Naaman, we may find that other needs are more challenging and may create difficult and complex feelings within us. Or, similar to the description of the astronomers’ early conclusions about our solar system, in our search for spiritual truth, we may reach less accurate interpretations if we rely exclusively on our own limited understanding, a sorrowful and unintended consequence of which may lead us away from the covenant path. And moreover, some questions may persist until God, who “has all power” and “all wisdom, and all understanding,” who “comprehendeth all things” in His mercy, provides enlightenment through our belief on His name.

One significant caution from Naaman’s account is that resisting obedience to God’s laws and commandments may prolong or delay our growth. We are blessed to have Jesus Christ as our Master Healer. Our obedience to God’s laws and commandments can open the way for our

simplement. De plus, le fait de comprendre que nous ne possédons aucune connaissance personnelle qui soit indépendante de Dieu nous aide à savoir vers qui nous tourner et en qui placer principalement notre confiance.

Une confiance profonde

Un de mes récits préférés de l’Ancien Testament est celui de Naaman, le chef militaire, qui a été guéri de la lèpre par le prophète Élisée. Ce récit illustre comment la foi fervente d’une « jeune servante » a changé le cours de la vie d’un homme et, pour tous les croyants, il révèle la portée de la miséricorde de Dieu à l’égard de ceux qui placent leur confiance en lui et en son prophète. Bien qu’on ne connaisse pas son nom, cette jeune fille a fait progresser notre compréhension. Parce qu’il a cru au témoignage de cette jeune fille, Naaman a été inspiré de présenter sa demande de guérison au serviteur choisi de Dieu.

Naaman a tout d’abord été sceptique et indigne devant les directives données par le prophète Élisée qui lui a dit d’aller se laver dans le Jourdain. Mais étant encouragé à obéir aux recommandations du prophète, il a pu être guéri et a compris de façon remarquable que Dieu est réel.

Dans certains cas, nous obtenons des réponses raisonnablement claires à nos questions spirituelles et elles ne nous mettent pas trop mal à l’aise. Ou, comme Naaman, nous nous découvrons que certains besoins nous mettent à l’épreuve et suscitent en nous des sentiments difficiles et complexes. Ou, comme ce fut le cas pour l’interprétation des premières conclusions des astronomes concernant notre système solaire, dans notre quête de vérité spirituelle, nous parvenons à des interprétations moins exactes si nous comptons uniquement sur notre propre compréhension limitée, ce qui, malheureusement et sans que nous nous y attendions, peut nous éloigner du chemin des alliances. De plus, certaines questions peuvent rester sans réponse jusqu’à ce que Dieu, qui « a tout pouvoir », « toute sagesse et toute intelligence », et qui « comprend tout » dans sa miséricorde, nous éclaire grâce à notre foi en son nom.

Une importante mise en garde, tirée du récit de Naaman, est qu’en hésitant à obéir aux lois et aux commandements de Dieu, nous retardons notre progression. Nous sommes bénis d’avoir Jésus-Christ, notre Maître guérisseur. Grâce à notre obéissance aux lois et aux commandements

Savior to provide the understanding and healing He knows we need, according to His prescribed treatment plan for us.

Elder Richard G. Scott taught that “this life is an experience in profound trust—trust in Jesus Christ, trust in His teachings, trust in our capacity as led by the Holy Spirit to obey those teachings for happiness now and for a purposeful, supremely happy eternal existence. To trust means to obey willingly without knowing the end from the beginning (seeProv. 3:5–7). To produce fruit, your trust in the Lord must be more powerful and enduring thanyour confidence in your own personal feelings and experience.”

Elder Scott continues: “To exercise faith is to trust that the Lord knows what He is doing with you and that He can accomplish it for your eternal good even though you cannot understand how He can possibly do it.”

Closing Testimony

Dear friends, I testify that our sincere gospel questions can provide Heavenly Father and Jesus Christ with opportunities to help us grow. My personal effort to seek answers from the Lord to my own spiritual questions—past and present—has allowed me to use the space between the lines of my understanding and God’s to practice obedience to Him and fidelity to the spiritual knowledge that I currently possess.

I testify that placing your trust in Heavenly Father and in His prophets, whom He has sent, will help you to spiritually elevate and push you forward toward God’s expanded horizon. Your vantage will change because you will change. God knows that the higher you are, the farther you can see. Our Savior invites you to make that climb. In the name of Jesus Christ, amen.

de Dieu, notre Sauveur pourra nous donner la compréhension et la guérison dont nous avons besoin, selon son plan de guérison prévu pour nous.

Richard G. Scott a enseigné : « Cette vie est une expérience de confiance profonde, confiance en Jésus-Christ, confiance en ses enseignements, confiance en notre capacité, quand nous sommes dirigés par le Saint-Esprit, d’obéir à ces enseignements pour trouver le bonheur maintenant et obtenir une vie éternelle pleine de sens et d’une suprême félicité. Faire confiance signifie obéir de bon gré sans connaître d’avance la fin (voir Proverbes 3:5-7). Pour produire des fruits, votre confiance au Seigneur doit être plus forte et plus durable que votre confiance en vos impressions et en votre expérience personnelles.

« Exercer votre foi, c'est avoir confiance que le Seigneur sait ce qu'il fait avec vous et qu'il peut l'accomplir pour votre bien-être éternel même si vous ne comprenez pas comment il pourra y parvenir. »

Témoignage de clôture

Chers amis, je témoigne que nos questions sincères sur l’Évangile donnent à notre Père céleste et à Jésus-Christ des occasions de nous aider à progresser. Mes efforts personnels pour demander au Seigneur des réponses à mes questions spirituelles, passées et présentes, m’ont permis de me servir de l’écart entre ma compréhension et celle de Dieu pour m’exercer à lui obéir et à être fidèle aux connaissances spirituelles que je possède actuellement.

Je témoigne que si vous placez votre confiance en notre Père céleste et en ses prophètes qu'il a envoyés, vous pourrez vous éléver spirituellement et cela vous fera progresser dans la direction de l'horizon étendu de Dieu. Votre point de vue changera parce que vous changerez. Dieu sait que plus vous prenez de la hauteur, plus vous voyez loin. Notre Sauveur vous invite à poursuivre cette ascension. Au nom de Jésus-Christ. Amen.